



# ちぎゅう 見聞録

～ 香大生 around the world ～

真鍋怜花  
さんは  
見た!

## Vol.9 ベトナム



香川県の魅力を戦略的に発信していくために4ヶ月間ベトナムでインターンシップをしています。

最初の2ヶ月間は日系PR会社で動画事業の立ち上げに携わりました。10月からは、進出企業の支援を行っているベトナム企業で現地調査・コネクション作りの為に「ベトナムで働く日本人に100人インタビュー」等の活動を行っています。



◎経済学部地域社会システム学科  
◎トビタテ!留学JAPAN  
地域人材コース第9期生  
◎2018年8月から12月まで  
ベトナム・ホーチミン市で  
インターン中



**サイゴン川** ホーチミンのサイゴン川は、商業の発展・日常生活に欠かせない大切な水源です。また、古くから貿易の拠点としても発展し続けています。最近では、サイゴン川クルーズが観光客に非常に人気で、毎晩ディナークルーズが港から出航しています。1～2時間程度のクルーズで、景色やベトナムの伝統舞踊をみながらディナーを楽しむことができました。皆さんもベトナム・ホーチミンに来た際には利用してみてください。当日予約もOKだそうです。



【面積】 約33万km<sup>2</sup>  
【人口】 9370万人 (2017年)  
【首都】 ハノイ  
【民族】 キン族(越人) 86%、他に53の少数民族  
【言語】 ベトナム語  
【宗教】 仏教、カトリック他

**サイゴン大教会** サイゴン大教会は、フランスの植民地だった1863年から1880年にかけて建てられました。建築資材をベトナムに持ち込み、壁の赤レンガもフランスのマルセイユから取り寄せたそうです。サイゴン教会のように、フランス統治政府が建てた建築物がベトナムの至る所に残っています。また、フランス文化はベトナムの食文化にも強く影響しており、根強く残っています。



**貝料理** ベトナムといえば「フォー」や「バインセオ」のイメージを持たれている方がほとんどですが、日本のB級グルメのような感覚で貝料理が一般的に多く食べられています。また、ローカルの貝料理店は毎日満席で、とても人気です。

たまにお腹を壊す人がいるようですが、回転している人気店を選べば問題ありません。ちなみに私はベトナムで、まだ1度もお腹を壊していません(笑)

